



## Ahora ruegan a Monreal una cita

• Contrario a lo ocurrido en San Lázaro, en el cónclave del Senado Monreal y sus aliados fueron ignorados.

Luego de ser despreciado por el gabinete federal, ahora en la 4T ruegan por una cita con **Ricardo Monreal**, quien la semana pasada les dio una lección en la disputa por el control del Senado.

Previo al arranque del periodo ordinario de sesiones, funcionarios de **Andrés Manuel López Obrador** le hicieron el vacío al senador, quien los había convocado a la reunión plenaria de la fracción.

Contrario a lo ocurrido en San Lázaro, donde hasta los titulares de las Fuerzas Armadas asistieron, en el cónclave del Senado **Monreal** y sus aliados fueron ignorados.

Incluso **Claudia Sheinbaum** movilizó a sus aliados para evitar, primero, que **Alejandro Armenta** fuera elegido presidente de la Mesa Directiva en sustitución de **Olga Sánchez Cordero**, y después ir sobre el zacatecano.

Pero fracasó. Y cómo no, si la misión fue para **César Arnulfo Cravioto** —suplente de **Martí Batres**—, quien le había asegurado que tenía en la bolsa 42 votos de Morena y que no sería problema conseguir el resto.

Ante ello, **Claudia** pidió tanto a **Gabriel García** como a **José Narro** declinaran en favor de **Higinio Martínez** para presidir el Senado.

Menospreciaron de nuevo a **Monreal**, quien tiene una racha de victorias sobre **Batres** y la misma **Sheinbaum**, quien la única vez que se pudo imponer fue en 2018, cuando el que manda decidió que *el pueblo* se inclinaba por la hoy gobernante.

Cuando en Palacio Nacional entendieron que los supuestos 42 votos que **Cravioto** dijo tener no existían, echaron la caballería para tumbar a **Armenta** e imponer a **Higinio**; sus intentos fallaron.

En la última ronda de votaciones, incluso **Monreal** obtuvo 52 votos de la oposición para presidir el Senado, a pesar de que su nombre no estuvo en las boletas. De cualquier forma, rechazó participar, lo cual no fue bien visto por algunos aliancistas.

No entendieron que, si el zacatecano aceptaba, tanto



**Armenta** como otros senadores lo hubieran tachado de traidor. Y seguramente en la mañana del día siguiente lo habrían acusado de aliarse con los conservadores.

Además, presidiendo la Mesa sería blanco de todo tipo de escándalos, lo cual habría terminado con su influencia. Y todavía pueden intentar quitarle la coordinación de la banda mayoritaria, sólo que el costo sería altísimo para la AT.

Ahora que se ha afianzado en el poder, hasta los mandos de las Fuerzas Armadas lo buscan ansiosamente. Obvio, les interesa que la iniciativa para que la Guardia Nacional pase al mando militar sea aprobada en el Senado.

Incluso pretenden que, igual que los diputados fueron obligados a discutirla y aprobarla en un día, ocurra exactamente lo mismo en la Cámara alta; de preferencia mañana.

La urgencia es que el Presidente quiere hacer el anuncio en el desfile del 16 de septiembre.

La cosa es que, si los militares despreciaron a **Monreal** en su plenaria, ¿por qué el zacatecano tendría que echarse un café y unos chilaquiles con ellos ahora?



#### **CENTAVITOS**

Mucho se comentó la ausencia de **Nora Arias**, presidenta del PRD capitalino, en el informe de su coordinador legislativo en Donceles, **Victor Hugo Lobo**. Las especulaciones surgieron porque ambos han tenido diferencias públicas, pero en realidad la presidenta tenía agendada desde hace tiempo su participación en el Congreso Internacional 50-1, en Puerto Vallarta, el mismo día... Y hablando de **Nora**, parece que el programa Médico en tu Casa, que ella como diputada logró que fuera ley, lo revivirán en alcaldías de la oposición. Por lo pronto, **Mauricio Tabe** ya lo revivió en Miguel Hidalgo.

En la última  
ronda  
de votaciones,  
incluso  
Ricardo Monreal  
obtuvo 52 votos  
de la oposición.